



## CONFUNDIDOS

Quienes están convencidos de que la economía nacional está en crisis tuvieron la semana pasada dos perlas, según ellos, para justificar sus argumentos.

Primero. Que la Secretaría de Hacienda anunció precriterios económicos para el año próximo en los cuales se contempla un nuevo recorte en el gasto público, como si eso fuera una medida de la falla en las finanzas públicas en lugar de una medida de prudencia en el manejo de la economía.

Si una familia o una empresa tienen una caída en sus ingresos, lo prudente es disminuir los gastos para mantener el crecimiento de la economía con bajas tasas de inflación, lo que mejora los niveles de vida de la población.

Segundo. Moody's puso en revisión a la baja a Pemex, a la CFE y, a partir de ahí, a más de diez empresas mexicanas.

La razón es muy sencilla: la empresa *improductiva del Estado* es la única que tiene poder macroeconómico, por lo que tiene la máxima calificación y, si ella baja, automáticamente el resto de las emisoras mexicanas, sin importar su condición particular. Se trata de un techo para los emisores nacionales.